

La mañana comienza con un rato de oración en el que recogimos lo cosechado el día anterior descubriendo lo original que hay en cada uno y cómo se va desplegando a lo largo de nuestra vida, lo cual es una tarea diaria



Nos sirvió como soporte en este primer momento el libro: «el reclamo de los sueños» enfatizando sobre el apartado: « la necesidad de revisar el mapa» y descubrir en qué debemos mutar para redescubrir nuestro sello original.

A la tarde abordamos el tema de las dimensiones de la vocación humana resaltando el aspecto de la sexualidad como fuerza dinámica que determina nuestra identidad y nos hace fecundos con sus dimensiones: erótica, ecológica, emocional, social, ético-espiritual.



También se nos invita a vivir el sueño de Dios como cuerpo congregacional. Somos invitados a sentir el movimiento que se va produciendo en nosotr@s, desde la dinámica de compartir experiencias en grupos . Recogimos los frutos del día con una celebración eucarística vivida, sentida, compartida...





Continuamos nuestra marcha con un nuevo animador que nos introduce en el tema invitándonos a descubrir el artesano interior que todos llevamos.

Todo ha sido enriquecido con distintas dinámicas vivas y expresivas



Agradecemos al Señor lo vivido durante el día por ser el Gran Artesano de nuestras vidas